

# Nous avons lancé l'offensive !

Ce mercredi 10 septembre, à la SNCF mais aussi dans le secteur ferroviaire privé, ce sont des milliers de cheminotes et cheminots qui ont cessé le travail ! Des centaines d'actions de blocage, des manifestations, des assemblées générales rythment cette première journée de mobilisation. **Le pouvoir en place n'a jamais eu peur aussi tôt dans un mouvement social** : E. Macron a décidé de remplacer Bayrou par celui qui avait eu la mission « de gérer la crise des gilets jaunes ». La fédération SUD-Rail a eu raison d'être la première organisation syndicale à rejoindre cette colère, et maintenant, pour gagner un autre futur que celui de l'austérité, nous devons l'amplifier !

## Leur fragilité doit renforcer notre détermination !

À la SNCF, la direction a scruté très attentivement la réaction des cheminot-e-s et ne cache pas sa surprise quant au niveau de mobilisation. 1 cheminot-e sur 3 en grève dans plusieurs filières et les plans de transport ont été fortement réduits dans beaucoup de régions. Beaucoup de collègues vont rejoindre la mobilisation la prochaine fois. **Nous devons aller chercher la direction SNCF dans ce combat pour l'obliger à répondre à nos revendications sectorielles (salaires, restructurations, filialisation ...).**

Ce n'est pas en changeant de Premier Ministre la veille de notre mobilisation et en répondant à notre colère sociale par des gaz lacrymogènes que nous allons baisser la garde ; bien au contraire ! La dynamique « On bloque tout » et le travail syndical dans les entreprises ont déjà installé un parfum interprofessionnel et de convergences dans tous les territoires. **Les gouvernants et le patronat sont dans l'impasse ; c'est maintenant, en changeant radicalement de politique qu'une issue sera possible.**

SÉBASTIEN LECORNU NOMMÉ À MATIGNON :  
LE MESSAGE DE MACRON À TOUS LES FRANÇAIS



## Le 18 septembre, SUD-Rail appelle à construire la suite de cette mobilisation, par la grève, dans tout le ferroviaire et au-delà !

**L'heure est à l'unité et à l'action !** Les fédérations CGT – UNSA – CFDT ont refusé la semaine dernière de construire une unité syndicale s'appuyant sur cette première journée de grève et de mobilisation. Une nouvelle rencontre est prévue jeudi soir ; dans le ferroviaire il est temps de retrouver une unité syndicale soutenant les actions revendicatives, nationalement mais aussi à la base, cela doit nous permettre d'agir plus fortement et efficacement.

**Cette mobilisation sociale, inédite et puissante,** nous concerne toutes et tous et s'applique aussi bien dans nos entreprises que dans la société. Nous avons une occasion unique pour imposer des changements articulant le partage des richesses, la justice sociale et l'urgence écologique. Nous pourrions revenir sur les dernières contre-réformes des retraites et défendre le service public ferroviaire, nos emplois et nos conditions de travail !

**Ne tergiversons pas car nous sommes toutes et tous dans le même camp et leur politique n'épargne personne !**

**Le 18 septembre, soyons massivement en grève, dans les Assemblées Générales et dans les manifestations !**